

## Ratsperson in drei Gemeinden

Bisacht, der idyllische Weiler mit dem stattlichen –



heute unter Heimatschutz stehenden Bürgerheim – liegt ganz im Südosten von Jonschwil. Er gehörte kirchlich, bis zur Abkürzung der Pfarrei Bichwil 1768, zur Kirchhore Jonschwil.

**Jakob Anton Baldegger - Eisenring**, war gleichzeitig **Gemeinderat in Oberuzwil, Schulrat in Oberrindal** und **Kirchenverwaltungsrat in Jonschwil ...**

Mehr darüber in **Reminiszenzen**  
aus der **Chronikstube**

QR–Kode oder

[www.jonschwil.ch/chronikstube](http://www.jonschwil.ch/chronikstube)

